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Ementa:  SOLICITA INFORMAÇÕES SOBRE O CENTRO DE IDOSOS, ONDE FICA 

ATUALMENTE A GUARDINHA. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   620/2015 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, 

solicitando  informações sobre o Centro do Idoso, onde atualmente está a Guardinha: 

- Quantas casas existem no local? 

- Quantas casas estão ocupadas? 

- Quantas estão desocupadas? 

- Quantos idosos estão morando naquele Centro? 

- O que está sendo feito do prédio onde funcionava a Guardinha, no Bairro do 

Pratinha? 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 20 de agosto de 2015 

 

 

 

 

JOÃO HENRIQUE DE PAULA CONSENTINO 

VEREADOR -  - PSD 

 


